

Étueffont

Mobilisation contre la disparition de deux étangs

La réunion publique organisée samedi par les opposants du projet a fait le plein à la salle du 1000 Club. La pétition en cours a dépassé les 500 signatures.

Les opposants à l'« effacement des deux étangs du bas du village envisagé par la Communauté de Communes des Vosges du Sud (CCVS) ont rempli, samedi après midi à 16 h 30 la salle du 1 000 Club. Les soixante-dix places assises n'étaient pas suffisantes pour accueillir ceux qui avaient répondu à l'appel du comité de défense.

Une mesure de « compensation »

Gérard Guyon, maire honoraire, s'est emparé depuis quelques semaines de cette cause avec ferveur : « C'est une histoire de fou » déclare-t-il. « Comment peut-on envisager réparer une atteinte commise à la biodiversité sur un terrain d'une commune



Gérard Guyon, Claude Georgeot et Jean-René Cheviron du Comité de Défense des deux étangs.

(Lachapelle-sous-Rougemont) pour y implanter une ZAC en supprimant deux étangs situés sur une autre commune, Étueffont».

La salle approuve manifestement le propos.

Gérard Guyon avance le même argumentaire que celui qui sert de support écrit à la pétition en cours, argumentaire également développé dans les lettres adressées au président de la CCVS

et au préfet : « ancienneté des étangs, partie intégrante du patrimoine de la commune, massacre de la biodiversité, absence d'études sérieuses préalables, non concertation de la

population et de leurs élus » énonce-t-il notamment.

Bernard Bittard, pour l'Organisation de Valorisation des Etangs entre Vosges et Jura comme Gérard Groubatch, président de France Nature Environnement 90 et 25 ont pris la parole pour donner des explications techniques concernant la législation en vigueur et faire part de leur « étonnement » au sujet de la « procédure de compensation » engagée.

Le conseil municipal opposé lui aussi

Alain Fessler, maire d'Étueffont a rappelé la position d'opposition au projet, émise par le conseil municipal et son regret de constater que les habitants ne sont jamais consultés préalablement à la prise de décisions de ce type. La pétition en cours montre qu'à Étueffont la population n'est pas favorable au projet.

La pétition a déjà recueilli plus de 500 signatures dont 100 ces deux derniers jours.